

Des juristes rejettent le blocus de Cuba



La Havane, 7 mars, (RHC).- Des juristes de 18 pays ont rejeté le blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par les États-Unis, qu'ils ont qualifié de violation flagrante, massive et systématique du droit international et des droits individuels et collectifs des Cubains.

À la clôture de la 9^e Rencontre Internationale d'avocats du travail et du Mouvement Syndical, les juristes ont qualifié d'inacceptable l'inclusion de Cuba dans la liste des pays promouvant le terrorisme. Ils ont mis l'accent sur la sécurité et d'autres facilités que l'État cubain offre à ses travailleurs.

Les délégués ont mis en exergue, en plus le rôle de Cuba comme pays garant des dialogues de paix entre les FARC-AP et le gouvernement colombien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48716-des-juristes-rejettent-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba